



Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

Hoja informativa

www.parroquiaejea.com — 7 Diciembre 2025



MARÍA SE IMPLICÓ EN SU SÍ ¿Y TÚ?



Este domingo, 7 de diciembre, segundo domingo de Adviento el Bautista nos invita a disponer nuestro interior para la venida del Señor. Juan recibe ese nombre en relación al ministerio que desempeña. La novedad de su bautismo es la de ser administrado: uno no se introduce en las aguas por sí mismo, sino a través de otro. Todo ello muestra que el autor de la purificación es Dios mismo. El bautismo de Juan era de conversión y no podía perdonar los pecados, pero disponía al pueblo a la venida inminente del Salvador.

Como ya anunciábamos en la Hoja pasada, este domingo, día 7, a las 9 de la noche, en la Iglesia de El Salvador, celebraremos la **Vigilia de Oración con María desde el lema: "María se implicó con el sí ¿y tú?"**. Estamos todos invitados a este tiempo de oración con María preparando la fiesta de la Inmaculada, tan significativa para nosotros.

FIESTA DE LA INMACULADA



Ese lunes, 8 de diciembre, celebramos la Solemnidad de la Inmaculada Concepción de María. Esta celebración de María encuentra plenamente su sentido en el marco del Adviento. En María convergen **memoria, expectación y rastreo**. Su figura nos hace volver la mirada hacia el proyecto original de Dios, quebrado por una libertad humana que se sitúa fuera del foco del Creador. En María se nos ofrece la promesa de la restauración definitiva de ese proyecto, porque Dios quiere y puede llevar a plenitud su obra en nosotros. En ella, finalmente, Dios se nos hace presente y camina a nuestro lado, encarnado y oculto en las costuras de toda la realidad. María Inmaculada es ese lugar plenamente humano donde la belleza de nuestra humanidad se ve rehabilitada desde su raíz.

El Adviento nos anima a acoger amorosamente nuestra historia marcada por el pecado, sabiendo que en ese pasado late el deseo salvador de Dios. El Adviento nos impulsa a mirar hacia el futuro con confianza, porque Dios cumple siempre lo que promete. Y, en María Inmaculada, figura del Adviento, hallamos la alegría de transitar el presente complejo que nos toca vivir con la certeza de que Dios está ya entre su pueblo.

RETIRO DE ADVIENTO



Este **sábado, día 13**, organizado por el grupo de Acción Católica, vamos a tener un retiro con el lema: **"Peregrinos hacia la luz que viene"**, para todos los que quieran vivir de una forma especial este tiempo de Adviento. Será en la **Capilla de la Purísima, en la Iglesia de El Salvador**, de 11 a 12,30 de la mañana. Tendremos un rato de meditación y oración. Es un momento de intimidad con el Señor y de preparación para vivir con más intensidad la Navidad.

MINUTOS DE ESPERANZA



"Llevamos la ESPERANZA a las cárceles de Aragón"

Como todos los años, las personas interesadas en colaborar para que los presos puedan llamar a sus familiares para felicitar la Navidad lo pueden hacer en el despacho parroquial, **antes del 20 de diciembre**, o bien al siguiente nº de cuenta: **ES57 2085 01383303 3063 6058** o **Código Bizum: 04294**. Con el dinero recaudado, Pastoral Penitenciaria adquirirá las tarjetas.

EXPOSICIÓN DE TARJETAS NAVIDEÑAS



Recordamos que hasta el 12 de diciembre, en el Centro Parroquial (Dr. Fleming, 14) tenemos la exposición de las Tarjetas navideñas que han realizado con niños y niñas de Catequesis Infantil: Despertar Religioso, primero y segundo de Comunión. Están expuestas en el pasillo del Centro Parroquial y se puede pasar a verlas de lunes a viernes de 11 a 13,30 por las mañanas y de 5 a 6 por las tardes. A partir de la próxima semana se llevarán a las residencias para que sirvan de felicitación a los "mayores" de parte de los "pequeños" de nuestra comunidad.

La oración es el fuego donde se enciende la esperanza. Quien reza, encarna la esperanza que Dios confía a su pueblo, no huye del mundo sino que lo ilumina. En este tiempo de espera activa, la Iglesia nos invita a orar con María, la mujer del "sí", y con la Iglesia universal, que peregrina hacia el cielo.

